

Fútbol cubano mantiene esperanza mundialista, pese a derrota



Panamá, 2 may (RHC) El equipo cubano de fútbol Sub 17 mantiene hoy aquí posibilidades de obtener un boleto al Mundial de la India 2017, a pesar de la goleada recibida de Honduras 7-1, en la semifinal del torneo clasificatorio.

En el cartel del miércoles, los hondureños enfrentarán a Estados Unidos como parte del Grupo D, y de ganar o empatar, asegurarían uno de los cuatro puestos para la Copa Mundial Sub 17 de la FIFA, mientras que un segundo lo disputarían estadounidenses y cubanos el viernes próximo.

Pero Cuba está presionada a vencer a Estados Unidos para ir a la India, lo que aseguraría si este último perdiera o igualara antes con Honduras; en cambio, si se produjera un empate entre los tres integrantes del grupo, la decisión sería por puntos acumulados o cantidad de goles.

Desde Jamaica en el 2011, un equipo caribeño no clasifica para el Mundial, por lo que el cubano es la esperanza de la subregión para estar representada en la cita de la FIFA.

Los antillanos lucieron mal frente a los hondureños ayer en la primera salida de la semifinal que se disputa en el estadio Maracanã, en esta capital, donde recibieron una andanada de goles del imparable Carlos Mejía, líder del campeonato, y de su compañero de equipo Patrick Palacios.

Ambos anotaron tres en el partido, y el séptimo fue de Osbed Pérez, mientras que el delantero cubano Brian Savigne logró el único tanto de su equipo cuando faltaban tres minutos para el pitazo final.

La velocidad, coordinación y agresividad de Honduras, encontraron las debilidades de la defensa antillana, principalmente por los laterales, y en casi todos los tiros, los goleadores centroamericanos estuvieron libres de marcaje de sus oponentes.

En el Grupo E, un disputado partido ganado este lunes por Costa Rica a Panamá 2-1 puso a los ticos en ventaja, y si los panameños pierden o empatan con México en su encuentro del miércoles, ya aseguran su boleto al Mundial; de lo contrario, aún tienen una segunda oportunidad al enfrentarse a los aztecas el viernes próximo.

Los panameños, a su vez, tienen un escenario similar al de Cuba, y deberán vencer a los mexicanos para mantener la aspiración a un puesto mundialista. En la primera fase, México solo perdió frente a Estados Unidos, mientras Panamá quedó invicto en su grupo.

El juego Costa Rica-Panamá lo decidieron los goles de los ticos José Alfaro y Karin Arce, mientras que la ventaja la redujo el panameño Eduardo Guerrero. Pero los ánimos se caldearon cuando el juez de línea decretó nulo el gol del empate, logrado por Ángel Orelián, porque un jugador tocó la bola con las manos.

Discusiones entre atletas y árbitros provocaron la expulsión de Guerrero, con la airada reacción del público, que lanzó disímiles objetos al terreno, a pesar de los controles policiales, y al finalizar el partido los jueces debieron salir escoltados por los uniformados.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/128669-futbol-cubano-mantiene-esperanza-mundialista-pese-a-derrota>



Radio Habana Cuba